

Electas autoridades de Consejo de Participación Ciudadana de Ecuador



Quito, 6 mar (rhc-PL) El nuevo Consejo de Participación Ciudadana y Control Social de Ecuador (Cpccs) eligió, este martes, a sus autoridades, en lo que constituyó su primera reunión de trabajo.

Durante la sesión inaugural del ente, resultado de la pregunta 3 de la consulta popular efectuada en febrero último, cuando el pueblo votó por reemplazar a los miembros de la anterior instancia, Julio César Trujillo fue designado como presidente, mientras la vicepresidencia recayó en Eduardo Mendoza.

La instancia se dividió en tres comisiones, para organizar la metodología de evaluación, definir la normativa y forma de preparar concursos a fin de designar las autoridades y una tercera dedicada a revisar las medidas destinadas a la lucha contra la impunidad y el proceso de transición al Cpccs definitivo, cuya elección está prevista en las urnas en 2019.

De esa manera dio inicio a sus actividades la entidad formada a partir de siete ternas enviadas por el presidente de la República, Lenín Moreno, a la Asamblea Nacional.

La pregunta relacionada con el reemplazo del anterior Consejo fue una de las más disputadas en la consulta popular y referendo del 4 de febrero último, integrada por siete interrogantes.

Quienes defendían el Sí, liderados por el mandatario y miembros del gabinete, consideraron esa propuesta como una muestra de democracia, necesaria para garantizar la institucionalidad en el país.

Del otro lado, los impulsores del No, con el exjefe de estado Rafael Correa a la cabeza, estimaron la pregunta como inconstitucional y un golpe de estado, teniendo en cuenta que sobre los hombros del ente recae la función de evaluar y hasta destituir a los máximos representantes de las principales funciones de control.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156814-electas-autoridades-de-consejo-de-participacion-ciudadana-de-ecuador>



Radio Habana Cuba